

LA VOZ

DE MICHOACÁN

LA VOZ DEL PUEBLO HECHA PERIÓDICO



Arranca hoy el Festival de Cine

Con la presentación de la película "El joven Ahmed", de los hermanos Dardenne, inicia la decimoséptima edición del FICM.

¡ PÁGS. 6 y 7C ¡

■ ANÁLISIS ■ REVELA, SISTEMA NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA

Pocos, policías municipales

■ **CADA VEZ SON MENOS** LOS ELEMENTOS CON LOS QUE CUENTAN LAS ALCALDÍAS, NO SE SUPERAN PROCESOS DE CERTIFICACIÓN

ARTURO MOLINA,
La Voz de Michoacán

Según datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública, los municipios en Michoacán enfrentan un grave déficit de elementos de policía, actualmente para todas las demarcaciones existen 3,900 agentes y de éstos, apenas 1,700 ha superado los procesos de certificación. Tal condición pone, según las mismas autoridades, a los gobiernos en desventaja ante los grupos criminales.

581
POLICÍAS
menos en los municipios, desde inicio de año; había en enero **4,500**, ahora son **3,919**

■ PÁG. 6A ■

Exigen a secretaria de Economía más apoyo

MARICRUZ RIOS,
La Voz de Michoacán

El presidente nacional del la Canacina, Enoch Castellanos, urgió al Gobierno de la República, representado en el congreso del gremio por la secretaria

de Economía federal, Graciela Márquez, que respalde el Plan Industrial Siglo XXI; además afirmó que históricamente hay una deuda de apoyo para las micro, pequeñas y medianas empresas.

■ GLOBAL, PÁG. 3B ■



Para Michoacán, la Panamericana

■ **Concluyó** la Carrera Panamericana y el navegante michoacano Marco Hernández, junto al piloto potosino Ricardo Cordero, se alzó con el triunfo. ■ PÁG. 2D ■

SINALOA, BAJO FUEGO



Capturan a hijo del Chapo; tras violencia lo habrían liberado

EN MENSAJE



'Suspendimos acciones'

El secretario de Seguridad, Alfonso Durazo, reconoció que para salvaguardar a la ciudadanía suspendieron acciones en Culiacán.

AGENCIAS

Culiacán, Sin.- En una auténtica zona de guerra se convirtió Culiacán, luego que elementos de la Sedena y la Guardia Nacional detuvieran a Ovidio Guzmán, hijo del Chapo Guzmán; hordas de delincuentes realizaron tiroteos en diversos puntos, generando un estado de terror. En un mensaje, el secretario de Seguridad, Alfonso Durazo, habría



Ciudadanos, atrapados entre el fuego criminal reconocido, implícitamente, que para salvaguardar vidas se decidió suspender la detención.

■ PÁG. 4B ■

